こんばんは。

今日、ある生徒さんから

「先生って何歳ですか?」と 聞かれまして。

そろそろ年齢を言いたくない年に なってきましたので、つい勢いで

「うるさいっ!」と 笑いながら言ってしまったのですが…

言った直後に

「なんさい?」 「うるさい」…と ダジャレのような返しになっていることに 気が付き、慌てて釈明したのですが 生徒さんはそのことに全く気が付いておらず 「ああ、ダジャレ…確かに…」と 非常に微妙な反応をされてしまいました(笑) 言わなければ良かったと 後悔…いや反省しております。 教室長の大内です。

さて、昨日は公立高校の合格発表日でした。 「先生、合格しました!」という 電話が来るたびに、 本当に嬉しい気持ちになります。 …が、「よっしゃ~!」というよりは 今年は「ああ、良かった…」と 何だかホッとした思いの方が強かったです。 もうトシなのでしょうか(笑) 合否の報告は電話または直接言いに来るか FAX でお知らせくださいと 事前に連絡してあるのですが、 FAX で連絡が来ることはありません。 ですが、昨年 2 人の男子が FAX で報告をしまして(笑) その話を今年の中 3 生にもしたところ 今年も 2 人の男子が FAX で報告をしてくれました(笑) 何だか伝統になってしまいそうで 怖いです(笑)

廊下にはそんな中3生と撮った写真を 合格掲示とともに貼ってあります。 今年の中3生は新型コロナの影響で 前例のない事態となりました。 きっと彼らがいくつになっても 「あのときは大変だったよな」と 語り草になるのでしょう。 そんな大変な思いを乗り越えて たどり着いた日。 1年前とは大きく成長した姿が そこに写っています。 そんな姿を 在校生が食い入るように見ています。 いずれは皆さんも通る道。 今の勉強がそのまま直結します。 頑張ろうね!

このブログも昨日のうちに 書きたかったのですが、 連日の睡眠不足と疲労でクタクタに なってしまい、本日となりました。 昨日は久しぶりに熟睡できた気がします。 さて、中1・中2生は 学年末試験の個人成績表が 出始めたようです。 中3生の教室通信は作り終えましたが、 今度は中1・中2生の成績上昇例を載せた 教室通信を作成します。 小学生の学力テストのデータも届いたので そちらの成績上昇例を載せた 教室通信も作成します。

先日、ある生徒さんに
「こんなにたくさん作っていると
コメントが無くなったりしないんですか?」
と言われました。
それがですね、
その生徒さんのことを思い浮かべながら
書いていると
「ネタがないなぁ…」と思うことは
不思議とないのです。
才能でしょうか? (笑)

それでは、今日はこの辺で。

大内